

## Alerte canicule

### **2'500 personnes identifiées à risque accompagnées quotidiennement par IMAD : un dispositif de suivi, résultat d'un travail important de prévention, entamé en janvier**

Durant cette deuxième canicule de l'été, plus de 2'500 personnes identifiées comme étant à haut risque sont suivies de très près par IMAD : concrètement le personnel soignant est en contact tous les jours avec ces personnes, à leur domicile ou par téléphone, afin de s'assurer de leur bonne santé. « Il s'agit d'éviter, avec le dispositif canicule, toute hospitalisation ou péjoration vitale. La canicule est, en effet, un risque majeur pour la santé des personnes fragiles. » explique Fabrice Léocadie, responsable de la Cellule Canicule à IMAD.

Les épisodes caniculaires étant de plus en plus fréquents au fil des ans, IMAD, depuis 2016 déjà, a mis en place une Cellule Canicule. Elle travaille dès janvier sur cette thématique. Le but : la prévention avant tout. Cela se traduit par une sensibilisation dès le printemps de tous les clients IMAD aux fortes chaleurs, en leur rappelant les bons gestes. C'est aussi une détection des personnes à très haut risque de déshydratation forte ou vitale, par le personnel soignant, selon des critères précis qui feront l'objet d'une grande attention lors de canicules. Des partenariats avec des communes pour venir en soutien de leurs dispositifs sont aussi mis en place, avec des interventions à domicile si besoin. « Avec ce dispositif, les alertes canicules sont gérées avec sérénité et chacun sait ce qu'il doit faire et quand il doit intervenir. Nous essayons de tout anticiper. » affirme Fabrice Léocadie.

Ce dispositif implique également des modifications de prestations. Les courses avec le client sont suspendues le temps de ces fortes chaleurs. Elles sont réalisées voire même augmentées mais sans ce dernier.

IMAD s'apprête dans les prochaines années à devoir sensibiliser encore plus tôt dans l'année ses patients aux fortes chaleurs, à adapter ses actions de prévention et à allonger la durée des suivis, changement climatique oblige.

Plus d'informations sur le dispositif canicule [ici](#)

#### **Le plan Canicule en Chiffres**

1<sup>er</sup> épisode caniculaire 2022 (17 au 21 juin)

- Près de 7'000 appels en 5 jours
- 150 visites supplémentaires réalisées suite aux appels téléphoniques

#### **Contact médias :**

Solène Monney  
Chargée de communication

[medias@imad-ge.ch](mailto:medias@imad-ge.ch)

+41 22 420 20 90

+41 76 487 35 17